



日野原の工業地、仲井の工業地の拡張について
長島 金作

町長 鳩山町において都市計画マスタープランの変更が必要



問 若者流出や少子化対策として企業誘致が不可欠と考えるが。

答 第二次ときがわ町総合振興計画の土地利用構想があり東プレ(株)や(株)ベジテックなどの企業立地も進んでいる。

問 日野原、仲井の工業地は鳩山町と隣接しているの共同開発は行えないか。

答 鳩山町の土地は市街化調整区域であり緑地として区域指定されている。可能ではないが非常に困難である。鳩山町から相談が

あった場合検討する。

小・中学生の教育について

問 小・中学生が外国人に国歌の意味を聞かれたときに答えられる教育を行っているのか。

答 小学5年生以上の音楽

の教科書に「君が代」は、細かな石が集まって大きな岩となり、それが苔でおおわれてしまうほどのとても長い年月にたどって、日本の繁栄と平和が末永く続くことを祈った歌」との記述があり、理解できるよう指導している。

問 教員は国歌の意味を理解しているのか。

答 国歌の意義や意味についての理解をより深められるよう、教職員研修等を通じて指導していく。

今後の観光客誘致の考えは

岡野 茂

町長 国・県の補助制度を最大に活用し早期の完全復旧に向けて努力していく



問 台風19号等で、各観光施設に大きな被害を受け、入込客の減少が懸念されることが。

答 ときがわ花菖蒲園では木道が全て流失したほか土砂の流入、都幾川四季彩館ではバーベキューエリアの

川側の侵食、木のむらキャンプ場では駐車場の土砂の流失、法面崩落に伴うオートサイトエリアへの土砂の流入の被害が発生した。星

と緑の創造センターでは、受電設備、水源の取水管の破損、県道大野東松山線の

崩落により、約一ヶ月間の休業を余儀なくされた。各観光施設では、応急復旧を実施し、一部区域を除き、通常営業を開始した。今後

も、各観光施設の管理者と協力し、早期の完全復旧に向け、全力で取り組む。

2度にわたる台風災害を起因として観光施設の予約キャンセルが発生している被災地域を対象に、今年12月から来年3月まで、一泊以上の旅行・宿泊商品を対象に国の補助制度「ふっこの割」が創設された。当町も対象地域に指定されていることから、この制度を活用して、観光客の呼び戻しを図る。



木道が流失した花菖蒲園

本会議の音声をインターネット配信しています。

インターネットが利用できる環境であれば、議会の傍聴にお越しになれない方も、パソコン、スマートフォン、タブレット端末などで町議会本会議の音声をお聴きいただけます。

会議の日から原則3日後（土・日祝日を除く）の夕方までに配信されます。



音声配信ページの開き方

ときがわ町ホームページ
町情報 → ときがわ町議会
「議会音声インターネット配信について」より、
配信ページに入れます。

本会議を聴く

会期日程等から本会議の音声を聴くことができます。

検索をして聴く

会議名・議員名・キーワードから該当部分を検索し聴くことができます。

【再生】 ボタンを押すと、始まります。



より良い行動へと自発的に促す「ナッジ」の導入を
小島利枝

町長 行政のあらゆる分野での活用を研究していく



問 健康分野はナッジによって人々の行動をより良いものに変える余地が大きいと言われている。受診率向上に有効と思われるが。

答 厚労省も推奨を行っており、活用していきたいと考えています。

問 一方で、ナッジは人の心を一定の方向に誘導する側面があり、推進する主体にとって都合のいいように利用される懸念も指摘されている。もしナッジに取り組む場合、しっかりと研修等を受けていただきたいと思

うが。

答 職員研修等の開催を検討していく。

問 ナッジは行政運営の様々な場面で有効活用できると思われる。補助金や規制といった従来の政策手法と比べて、コストがから

ず、少しの工夫で成果をあげる可能性のあるナッジを取り入れてみては。

答 行政のあらゆる分野での活用を研究していく。

※「ナッジ」とは、英語で「そっと後押しする」との意味で、個人の選択の自由を残しつつ、ちょっとした伝え方の工夫などで手助けすることにより、賢い選択を促す手法。